

## **Le champion de France de F4 effectuera des essais jeudi prochain**

by hemispheres - Vendredi, novembre 22, 2013

<http://www.anthoinehubert.com/le-champion-de-france-de-f4-effectuera-des-essais-jeudi-prochain/>

Alors qu'il était proche de l'équipe toulousaine Tech1, c'est finalement à l'étranger, chez Manor, qu'Antoine Hubert pourrait trouver un baquet pour 2014. En Formule Renault 2.0.

Jeudi prochain, le tout frais champion de France de F4 prendra la direction du circuit d'Alcaniz, en Espagne, pour une séance d'essais avec Manor Motorsport. « Les discussions sont assez avancées, mais rien n'est encore signé », explique le jeune pilote de Jouy (17 ans), qui a été mis en relation avec l'écurie anglo-hollandaise par l'intermédiaire de sa fédération.

[Lire la suite sur le site de l'Echo Républicain](#)

Alors qu'il était proche de l'équipe toulousaine Tech1, c'est finalement à l'étranger, chez Manor, qu'Antoine Hubert pourrait trouver un baquet pour 2014. En Formule Renault 2.0.

Jeudi prochain, le tout frais champion de France de F4 prendra la direction du circuit d'Alcaniz, en Espagne, pour une séance d'essais avec Manor Motorsport. « Les discussions sont assez avancées, mais rien n'est encore signé », explique le jeune pilote de Jouy (17 ans), qui a été mis en relation avec l'écurie anglo-hollandaise par l'intermédiaire de sa fédération.

[Lire la suite sur le site de l'Echo Républicain](#)